

TEMAS DESTACADOS: [Descubren evangelio que revela detalles de la vida de Jesús](#) | [Cuidado: Peligros ocultos en WhatsApp](#)

■ Rumbo a la COP16

Gobernadora reitera compromiso con mitigar el cambio climático



Foto: Gobernación del Valle

VALLE DEL CAUCA

Viernes 14 de Junio, 2024

Con el compromiso de que el Valle del Cauca avance en la mitigación de los efectos del cambio climático, la gobernadora del Valle, Dilian Francisca Toro, participó en una jornada de reforestación realizada en la capital del Valle.

Toro reiteró su compromiso con la reducción de la huella de carbono en la región, en el marco de la jornada de limpieza y siembra de árboles realizada en el Antiguo Molino Roncancio, en el barrio San Nicolás de Cali, donde se plantaron más de cien árboles para mitigar el impacto de los gases de efecto invernadero.

La mandataria manifestó que “seguiremos sembrando árboles en todo el departamento del Valle del Cauca, cuidando a la gente, para que la comunidad esté más tranquila y segura, que podamos vivir con un cambio climático menos dañino”.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico

¡Suscríbete sin ningún costo a nuestro boletín de noticias!

[Haz clic aquí](#)

Melatonina: hormona del sueño profundo

DIARIO OCCIDENTE [www.occidente.co](#)

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Detectan virus Oropouche en el Valle](#)



[¡Atención conductores!, cierres en la vía Cali-Palmira desde mañana: conozca las rutas alternativas](#)



[Habrá cierres totales en la recta Cali – Palmira, conozca aquí las fechas y horarios](#)



[En pocos días habrá Luna de Fresa](#)

La gobernadora agregó que “debemos aprender a tener conciencia que tenemos que cuidar nuestro entorno, no solamente es porque viene la COP16, sino porque es importante nuestro medio ambiente, nuestra flora, fauna, tenemos que hacer bosques urbanos, disminuir el CO2, con más árboles en Cali y el Valle del Cauca”.

Así mismo, la gobernadora enfatizó que “el cuidado del medio ambiente es una misión de todos, es un trabajo articulado desde el gobierno departamental, el sector público, privado y la comunidad; recordemos que Cali es la segunda ciudad en el mundo que tiene mayor biodiversidad”.

Además indicó que “trabajamos por la protección del ambiente en nuestro paraíso, a través de la promoción, recuperación, conservación y aprovechamiento de nuestros recursos naturales”.

Con la niñez

La funcionaria destacó la participación en el evento de los ‘Carabineritos’, integrado por niños que están siendo formados con propósito medio ambiental.

Precisamente, Juan Cáceres, uno de los ‘Carabineritos’ que participaron en la jornada ambiental afirmó que “nosotros los seres humanos somos parte de la naturaleza, necesitamos comer y respirar como todo ser vivo, por eso, necesitamos cuidar a nuestros amigos los árboles, que nos proveen frutos, oxígeno y refugio para nosotros, para los animales y protección del sol.

Los Carabineritos protegemos el hábitat, dentro de todas las labores, tenemos la semana de protección del medio ambiente, Yo Cuido Mi Planeta”.

María Elena Valencia, gestora ambiental comunitaria, explicó, “estos eventos buscan darle prioridad al medio ambiente, debemos de sembrar árboles, valorar que nos dan oxígeno, la vida. Si todos tomaran conciencia de la siembra de un árbol se conservaría nuestro planeta, esta es una invitación desde el ejemplo, a que todos continuemos haciendo estas siembras, que avancemos con el cuidando la naturaleza”.
